

LA BAIE - La Fête officielle du Saguenay-Lac-Saint-Jean a été lancée, hier matin, à La Baie. Là où tout a commencé. Plusieurs dizaines de personnalités, élus, gens d'affaires et intervenants de la région ont pris part à une croisière historique commémorant l'arrivée de la Société des 21. Une croisière-bénéfice sur la Marjolaine qui a retracé la route des pionniers de la région.

(Laura Lévesque)



1



2



3

1. Partenaires des Fêtes, Gagnon Frères, représentés par Frédéric Gagnon et Virginie Théberge et Rio Tinto Alcan, représenté par Jean Quenneville, ont monté à bord de la Marjolaine, hier matin, pour en apprendre davantage sur l'histoire de la région.

2. L'historien des Fêtes, Éric Tremblay, a raconté plusieurs pans de l'histoire régionale à bord de la Marjolaine, mais surtout, plusieurs anecdotes savoureuses.

3. Les frères Guy et Jeannot Harvey tenaient à participer à la croisière historique. La connaissance du passé est importante pour aller de l'avant, selon ces descendants de bâtisseurs de la région.

Société des Vingt-et-Un

Événement touristique inscrit au patrimoine

JULIEN RENAUD

julien.renaud@lequotidien.com

LA BAIE - Le député de Dubuc, Jean-Marie Claveau, a annoncé que la Société des Vingt-et-Un est désormais désignée événement touristique en vertu de la Loi sur le patrimoine culturel, lors de la cérémonie protocolaire qui a suivi la messe soulignant les 175 ans de la région,

« Je me réjouis de l'ampleur que prend aujourd'hui cet événement et de tout le rayonnement dont il pourra profiter. Le souvenir des fondateurs du Saguenay-Lac-Saint-Jean restera ainsi gravé dans nos mémoires », a déclaré Jean-Marie Claveau.

De nombreuses personna-

lités régionales ont cohabité, hier après-midi, avec six membres actuels de la Société des Vingt-et-Un le temps de cette cérémonie protocolaire parsemée de fierté.

Se sont succédé au lutrin, positionné devant le monument érigé en 1924 en l'honneur de l'arrivée de la Société des Vingt-et-Un, Martine Gauthier (Conseillère municipale à Saguenay), Guylaine Simard (Fêtes du 175^e), André Paradis (CRÉ), Jean-Marie Claveau, Laurent Thibault et Jean Laflamme (Société historique du Saguenay). Tous n'avaient que des mots de fierté et de soigneux souhaits d'anniversaire à transmettre à la population régionale.

Quelques gestes significa-

tifs ont été réalisés lors de cette cérémonie extérieure. D'abord, le drapeau régional, dévoilé le 4 juillet 1938, a trouvé sa place entre celui du Canada et du Québec, avant que certains des invités d'honneur ne déposent des fleurs à ses pieds. Puis, une mention honorable a été remise à la Congrégation des Soeurs de Notre-Dame du Bon-Conseil de Chicoutimi. Finalement, le centième anniversaire de la municipalité de Saint-Honoré a été souligné par le don d'une plaque commémorative.

L'arrivée de la Société des Vingt-et-Un au Saguenay-Lac-Saint-Jean a marqué le début de la colonisation et du développement économique de la région. □

CHICOUTIMI - Le magasin Gagnon Frères de Chicoutimi s'est transformé en véritable salle de spectacle le temps d'une chanson, hier. Pour souligner la journée des 175 ans de la région, le chanteur Mario Pelchat, originaire de Dolbeau-Mistassini, a interprété la chanson thème des festivités à l'intérieur du commerce. Les spectateurs ont d'ailleurs pu repartir avec une copie de la chanson « Des rêves à faire » sur CD.

(Laura Lévesque)



FRAIS DU JOUUUUUR.



Le processus de fabrication du cheddar Perron lui assure de demeurer frais plus longtemps. Même si nous recommandons de le réfrigérer après 24 heures, nos clients nous affirment que le cheddar Perron se conserve jusqu'à trois jours sur le comptoir, sans altération de goût. Faites durer le plaisir de manger du fromage frais du jour.

LE CHEDDAR QUI RESTE FRAIS LONGTEMPS

